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隠岐の島町総合振興計画 地区別意見交換会（布施地区）開催結果 

 

1．概 要 

■日 時 ： 2019 年 5 月 23 日（木） 19:00〜20:30 

■会 場 ： 隠岐の島町役場 布施支所 

■運営側 ： 【隠岐の島町地域振興課】 佐々木課長、黒川係長 泉企画幹 

        【隠岐の島町総合振興計画策定委員】中西課長補佐 大上企画幹 斎藤企画幹 

【㈱エブリプラン】 肥後氏、守山氏、藤山氏 

■参加者 ： 計１２名 （うち、男性１０名、女性２名） 

■グループ数 ： ４グループ 

 

 

2．グループ討議における個々の意見 

  はじめに、隠岐の島町の現状や総合振興計画の概要を説明後、出席者の方々にワークショップ方式に 

より、テーマ別に意見を頂き、その結果を整理した。 

グループ テーマ及び出席者の方々より頂いた御意見 

グループ 1 

① わがまちの自慢 良いところ 

  海が綺麗 

  空気が澄んでいて星空がよく見える 

  杉の天然林 

  森林資源に恵まれている 

  魚や水が美味しい 

  人が優しい人 

  同士の距離が近い 

  貧富の差が小さい 

② わが町の不満 残念なところ 

  人口の減少、少子化 

  お店が地元にない 

  飲食店が少ない 

  日用品が得にくい 

  バス料金が高いバスが空気を運んでいることが多い 

③ わがまちの理想の姿 

  調和のとれた人口構成 

  子供がたくさんいる布施 

  働く場所がある活動の拠点が設けられている人 

  物の交流が街を活性化する 

  活性化の仕掛けとなる綺麗な海も山も残っている 

  文化の継承 
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  人材の育成 

グループ 2 

① わがまちの自慢 良いところ 

  トカゲ岩乳房杉浄土ヶ浦奇岩の風景 

  食の豊かさ 

  海の食材で季節を感じられる 

  ポーレストの天丼 

  人情の暖かさ 

  静かで穏やか 

  春日神社の朝日（春分の日と秋分の日に合わせた設計） 

  山祭り 

② わがまちの不満 残念なところ 

  過疎化空き家 

  耕作放棄地問題 

  同年代が少ない 

  家賃相場が島前と比較して高めガソリンスタンドがない 

  閑静なところが徐々に都会化してきている 

  海ごみが増えてきている 

  様々な問題について話し合える場が少ない 

③ わが町の理想の姿 

  四季を通して人が来る 

  個人客に来てもらう 

  島の人との交流の機会を増やす 

  宿泊を促す仕組みを作る 

  文化や伝統を大切に 

  50 年前の自然環境に戻って欲しい 

  キレイな海や山がそのまま残って欲しい 

  移住者が住みやすい家が欲しい（町営住宅の活用） 

  おしゃれなカフェが欲しい 

  地域の大家族化 

グループ 3 

① わがまちの自慢 良いところ 

  浄土が浦海岸、トカゲ岩、乳房杉、神の腰掛石 

  人間関係、地域間の関係が良い 

  魚介類が美味しい 

②  わがまちの不満 残念なところ 

  西郷にものが集中してしまう 

  仕事がない 

  少子高齢化、人口減少 

  地域の取り組みへの参加意識の低さ 

③ わがまちの理想の姿 

  自然災害のない地区であって欲しい 

  子供達が帰って生活できる地区 
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グループ 4 

① わがまちの自慢 良いところ 

  山がキレイ 

  海がキレイ 

  漁場が近い 

  海岸線の見える道路 

  荒神さん祭り 

  人を皆知っている 

② わがまちの不満 残念なところ 

  学校が統合したがそれでも生徒数が少なく、疑問を感じる 

  空き家が増え、村の元気が無くなってきた 

  夜道が暗く、段差がある 

③ わがまちの理想の姿 

  子供の声が聞こえる地区 

  賑やかな地区 

  村内での声がけをする 

  

 

 


